

創立70周年おめでとうございます

HPアドレス : www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

飛 翔

伊仙町立犬田布中学校



平成29年度が始動！

校長 十田 孝志

4月6日の午前中に新任式を行いました。初めに、平山さんと重田さんによる三味線と歌の歓迎セレモニーがありました。PTA送別会の時にもこの二人以外に三味線やエイサーを披露してくれた生徒たちがいましたが、この郷土の伝統文化を受け継いでいくことの大切さや素晴らしさについて始業式の中でも話をしました。文化は対立や戦争などと対極にあり、地域から世界全体をつなげる力を持っているものです。また、自分自身の自信にもなります。ぜひ今後も続けていってほしいと思います。



4名のニューフェースをよろしくお願いします！

- 森 綾香教諭 国語 伊集院中学校より
- 坂元 寿史教諭 理科 阿久根中学校より
- 松澤 理恵教諭 保育 知覧中学校より
- 町永 裕子教諭 音楽 与論中学校より



保護者や地域の皆様には、これから何かとお世話になることだと思いますので、前任者同様よろしくお願ひいたします。

また、同日の午後からは「第70回入学式」を行いました。今年度は犬田布小から15名、阿権小から1名、計16名の新入生を迎える、全校生徒41名での新出発となりました。



元気な16名の1年生が入学してきてくれて大変うれしく思います。これからの中学校生活で、自分の将来の夢や目標を見つけ、それを実現できるようにすべてのことに前向きに取り組んでくれることを期待しています。

～お知らせ～

「創立70周年記念式典・祝賀会」について 【式典】

平成29年11月11日（土）10:50～11:50
※第2土曜授業日です

【祝賀会】

平成29年11月11日（土）午後
※詳細は今後の実行委員会で決定します。

◎ホームページにも随時情報を掲載します。

今後の予定			
月	日	曜	行事
4	10	月	標準学力検査・安全点検
4	11	火	知能検査・生徒会対面式 家庭訪問(糸木名・八重竿・崎原・上晴)
4	12	水	家庭訪問(西犬・木之香・阿権)
4	13	木	家庭訪問(東犬・小島・河地)
4	19	水	PTA役員会 18:30～
4	17	月	交通安全教室
4	18	火	全国学力学習状況調査
4	20	木	犬田布騒動についての合同学習
4	21	金	避難訓練
4	25	水	授業参観・学級PTA・PTA総会 PTA歓迎会(西公民館19時～)
4	26	木	創立70周年記念式典実行委員会
4	28	金	生徒会専門部会・代議員会

新学年の抱負

始業式で2・3年生と生徒会の代表が新学年になっての抱負を述べてくれました。その全文を紹介します。

2年生 代表 重田 みなみ 「2年生の目標」

私は、昨年度の反省を生かして、二つの目標を立てました。
一つ目は、「本をたくさん読む」ことです。去年は、たくさん本を読むことができなかつたので、今年はたくさん本を読めるようにしたいです。



二つ目は、「勉強の取り組み方を変えてテストで良い点をとることです。去年は計画的に勉強をしたけど、あまり良い結果がでなかつたので、今年は勉強の取り組み方を変えて、普段の授業では積極的に発表できるようにがんばりたいです。

昨年度、学級全体で悪かったことは、先生方に叱られることが多かったことと、人の話を聞かないことが多かったです。私たちは、二年生になり後輩もできるので先輩らしい行動し、一年生の見本となれるような学級にできるようにしたいと思っています。そして、三年生を支えていけるようにがんばりたいです。

3年生 代表 廣畠 樹 「春休みの反省と新学期の目標」

僕は春休みに入る前に、毎日サッカーの練習をするという目標を立てました。時間は短かったけど毎日練習ができました。もうすぐ総体なので、これからはしっかり練習メニューを立てて高校でのサッカーに向けてがんばりたいです。



学習面では、なかなか宿題に手がつかず後半になってバタバタとなっていました。来年は、高校受検もあります。僕は、数学と国語と英語が苦手なので1・2年の教科書を見直し、分からぬことはどんどん先生に質問して克服できるようにしたいです。」

あと、僕には今年どうしてもリベンジしたいことがあります。それは中学校駅伝です。去年、奄美大島で行われた中学校駅伝大会で5区をまかされました。試走が一度しかできなかつたというのもあり、僕はスパートをかけるところを間違つてしましました。スタミナにも自信があつたし、何より6区のアンカーを走る兄に良い状態でタスキを渡したかったのですごく後悔しました。兄はその後、二人を抜きましたが、僕がコースを間違わなければもっと上位に入つたと思います。今年こそは、自分の区間に責任をもちチームみんなで協力して上位入賞を狙います。

最後に中学校生活もあつという間に残り1年です。卒業の時に後悔しないよう精一杯勉強し、精一杯部活をし、精一杯遊びたくさんの思い出を作りたいです

生徒会代表 3年 徳永 尚大 「三学期の反省とこれからについて」

三学期の学習部の常時活動の取り組みは、教科連絡やテスト範囲作成を皆で協力してすることができました。



ですが、放送だけは週の始めに遅れがありました。今後は放送係としっかり確認しあって行きたいです。行事では、本部やその他の専門部と協力し本番に向けて合唱やクラスマッチなどの練習が重ならないように準備を進めていく事が出来、本番ではアクシデントがなく無事に成功させることができました。

さて、今日から新学年となります。新2年生は、後輩もでき今度は教える立場となります。一年間先生や先輩達から学んだことを活かしていってください。また、新3年生は、最上級生となり最後の学年となります。今まで言われてきた「3年が学校の顔」を忘れずに学校行事や勉強・部活など悔いの残らない学校生活をおくりましょう

この一学期での生徒会では、地域と触れ合うような大きな行事はありませんが生徒会の中では、とても忙しい時期です。終わらせができる事は早め早めに終わらせ周りの人も積極的にいろいろなことに参加し今年一年いい学校を作っていくましょう。